
Protokoll:  
Die Fraktionsvorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Mehlbreuer trägt vor, Koblenz 
sei eine ökologische Stadt und es sei Pflicht, dass die Blätter auf den Wiesen liegen blieben, 
damit Kleinsttiere weiter leben könnten. Das man Wege, Bürgersteige und Straßen aus 
verkehrssicherheitlichen Gründen freihalte, sei selbstverständlich.  
Fraglich sei aber, ob die Lautstärke der Geräte permanent und dauernd unter Beachtung der 
BImSchVO zu verantworten sei. Sie bitte, diesen Antrag in den Werkausschuss Grünflächen und 
Bestattungswesen zu geben. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0043/2010) vor. 
 


